



El Consell de Formentera acepta las críticas que ha realizado el grupo político PSOE por el tiempo de espera en la OAC y pide disculpas a toda la ciudadanía y los grupos políticos por esta espera, que en las primeras horas del día de este mes de agosto ha llegado a ser de una hora. La situación se resolverá en los próximos días con la toma de posesión de los nuevos auxiliares administrativos. El Consell de Formentera inició un proceso selectivo para cubrir necesidades de provisión temporal el pasado día 7 de junio. Al proceso selectivo se apuntaron 51 personas, de las que finalmente 17 han participado en las pruebas, que acabaron el pasado miércoles 1 de agosto. La lista definitiva de los aprobados está prevista para el próximo lunes día 6 de agosto. El Consell de Formentera agradece la paciencia y la comprensión de la ciudadanía y sobre todo la profesionalidad y del personal adscrito a la Oficina de Atención Ciudadana, que en pocos días se verán reforzados con nuevas y nuevos compañeros.

En cuanto a la versión telemática de la OAC, la Oficina Virtual, se informa que los últimos 30 días no se ha registrado ninguna incidencia en su funcionamiento.